

BENEFICIOS DE LA MAESTRÍA EN REGULACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS Y GESTIÓN DE INFRAESTRUCTURAS

8

CONTRIBUYE A TRANSFORMAR AL PERÚ EN UN PAÍS COMPETITIVO

Nuestro país necesita alcanzar mejores estándares de competitividad para asegurar el crecimiento económico y social continuo. Para ello, debe mejorar su infraestructura y conformar un equipo directivo con la capacidad de alcanzar el éxito para la sociedad.

CURRÍCULA CON ÉNFASIS EN HERRAMIENTAS REGULATORIAS APLICADAS A LA GESTIÓN DE INFRAESTRUCTURA DE USO PÚBLICO

La maestría contiene temáticas generales de las concesiones y otras formas de asociación con el Estado, con aplicaciones concretas a casos y aspectos más específicos, tales como tópicos tarifarios, legales, logísticos, comerciales, financieros y tecnológicos, propios de estas actividades vigentes hoy en el Perú.

PLANA DOCENTE NACIONAL E INTERNACIONAL CON GRAN EXPERIENCIA EN EL SECTOR

La plana docente está integrada por destacados profesores que se han desempeñado en puestos importantes del sector público y de infraestructura. En la actualidad son investigadores y consultores del área de Regulación, Infraestructura y Competencia del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico y expertos internacionales de la Universidad Politécnica de Cataluña.

OPCIÓN A UN MÁSTER EN GESTIÓN DE INFRAESTRUCTURAS POR LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE CATALUÑA

El egresado de la maestría tendrá la posibilidad de obtener una Doble Certificación: Grado de Magíster en Regulación y Gestión de Servicios Públicos por la Universidad del Pacífico y, de forma opcional, el Máster en Gestión de Infraestructuras por la Fundación de la Universidad Politécnica de Cataluña.

MISIÓN DE ESTUDIOS OPCIONAL, QUE INCLUYE VISITAS A LAS OBRAS MÁS IMPORTANTES DE INFRAESTRUCTURA DE BARCELONA

La maestría ofrece al alumno la posibilidad de participar en una misión de estudios de dos semanas a la ciudad de Barcelona, que incluye el módulo de Gestión Privada de Infraestructuras en la Universidad Politécnica de Cataluña y visitas al puerto de la ciudad, a la empresa Aguas de Barcelona y a compañías de transporte público y de energía eléctrica.

SÓLIDA EXPERIENCIA EN EL ÁMBITO DE REGULACIÓN, INFRAESTRUCTURA Y COMPETENCIA

El Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico cuenta con un área de investigación en regulación, infraestructura y competencia. Sus miembros han realizado diversas publicaciones en el ámbito internacional. Esta área ha realizado varias publicaciones en temas de infraestructura como el Plan Nacional de Infraestructura 2016 - 2025 para AFIN.